



### **Greiner Gruppe unterstützt Herz Kinder.**

Die Greiner Gruppe hat den Valentinstag als Anlass für eine tolle Spendenaktion genutzt. Am 14. Februar wurde der Aufruf gestartet, Fan der Greiner Group-Facebookseite zu werden und damit die Organisation Herz Kinder Österreich zu unterstützen. Der Zuspruch für die Initiative war enorm, auch viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beteiligten sich daran. Mitte Mai wurde der Spendenstand ermittelt. Axel Kühner, Vorstandsvorsitzender der Greiner Gruppe, rundete diesen großzügig auf 5.000 Euro auf und überreichte einen Scheck an Michaela Altendorfer aus Scharnstein, die Präsidentin von „Herz Kinder Österreich“. Die Organisation unterstützt Eltern, deren Kinder mit einem Herzfehler zur Welt kommen.